



FOTOS: RR. SS.

FUE SELECCIONADO NACIONAL Y JUGÓ POR DEPORTES CASTRO.

Hoy despiden a Rodrigo Madera en Castro y Putemún

Tras su velatorio realizado en la Funeraria Vásquez ubicado en calle Sargento Aldea número 594 de Castro, hoy se efectuará el funeral del basquetbolista profesional chileno-dominicano Rodrigo Andrés Madera Cirio, acontecido a los 34 años.

El cortejo saldrá a eso de las 11 horas desde el salón velatorio, para seguir rumbo a la Iglesia San Francisco al mediodía y, posteriormente, ser sepultados los restos del exseleccionado nacional en el Cementerio de Putemún.

“Nuestra familia leona con mucho pesar informa el fallecimiento de Rodrigo Madera Cirio (Q. E. P. D.), jugador nacional de básquetbol, con pasos en temporadas (2016 y 2017) con nuestro club. Rodrigo estos últimos años estuvo batallando como todo un guerrero contra un agresivo cáncer”, indicó en sus redes Deportes Castro, junto con acotar: “Te recordaremos cómo el guerrero que fuiste, descansa en paz y tranquilo”.

El pívot nació en República Dominicana, pero era hijo de madre chilena. Llegó a este país en 2014 para hacer carrera. Jugó para Español de Talca, Puerto Varas, Castro, Tinguiririca San Fernando y Universidad de Concepción.

La Federación de Básquetbol de Chile (FebaChile) también le dedicó un mensaje. “Tras dar una dura y ejemplificadora lucha contra el cáncer, Rodrigo nos deja con inolvidables momentos deportivos, pero además queda el legado de una per-



CAMPEONÓ CON LA UDEC.

sona con una gran calidad humana y profesional a toda prueba, con un gran sentido del humor y de gran cercanía con los hinchas”, escribió.

Sammis Reyes, exseleccionado nacional de baloncesto y hoy jugador de la NFL, respondió a esa publicación: “Por favor que alguien me ponga en contacto con su familia para ayudar con el funeral o lo que necesiten”.

Su última casa deportiva, la UdeC, resaltó al deportista que campeón la liga con el Campanil en el 2021. “Un siete siempre Rodrigo, mantuvimos comunicación cuando ya estaba con el cáncer. Me pedía cosas para entretenerse en la casa, fotos de campeonatos, copas. Lamentablemente deja a una hija muy, muy chica, y eso es lo peor que puede pasar. Pero estaba sufriendo mucho producto de su enfermedad, ahora podrá descansar en paz”, acotó Sergio Montoya, gerente técnico.

En efecto, su partida enluta a su esposa, Andrea Muñoz Andrade; su pequeña hija, Agustina, y el resto de familiares, amigos, conocidos y con quienes compartió en las canchas cesteras. 🕯️